
 

 

 

６月２０日（火），２１日（水）の二日間，県北地区中体連総合大会が行われました。先週に引

き続き，登録メンバーとして大会参加した生徒に「県北大会に参加して」というテーマでコメン

トを書いてもらいました。今できることを精一杯頑張ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

   

１年１組  齋藤充希さん 

僕は県北大会に初めて出場し，二位をとるこ

とができました。部活で練習したことをプレー

に出すことができたので，良い結果が残せまし

た。次の大会もがんばりたいです。 

１年２組  後藤亜梨沙さん 

県北大会に参加するのは初めてでしたが，先

輩方のサポートをし，優勝することができまし

た。また，中体連が終わった後は，一年の私達

で先輩方のようにテニスをしたいです。 

１年１組  仲野美友紀さん 

私は卓球の県北大会に参加しました。卓球部

に入って２回目の大会だし，どこも強そうで人

も多いので，とても緊張していました。結果は

負けてしまったけれど，自分なりに頑張れたの

で，この経験を次に生かしたいです。 

１年２組  目黒幸愛さん 

私が県北大会に参加して思ったことは，先輩

方の一生懸命な姿がとても輝いて見えると思

いました。私は団体ではサポートメンバーで，

個人戦では伊達支部の時に負けてしまったの

で応援中心でしたが，来年は先輩方のようにな

りたいと思いました。 

１年２組  松浦由栞さん 

私は初めて県北大会に参加して，すごいなと思いました。伊達支部中体連の時にはいなかった人

達がたくさんいて，私はとても緊張しました。今回の試合では負けてしまったけど，次の試合では

勝てるように頑張りたいです。 

県北中学校 

第１学年だより 

No.12 

2023.6.30 

文責 佐藤雄一 

☆「県北大会に参加して」県北大会出場者に聞きました☆ 

県大会出場おめでとうございます 

☆県北大会の表彰が行われました☆素晴らしい活躍でした☆ 

テニス部 齋藤充希さん テニス部 佐藤寧音さん 



 

 

全校集会で，吹奏楽部の演奏を聴きました。息の合った演奏から，こ 

れまでの努力を感じました。大会でもベストを尽くして頑張ってほしい 

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２３日（金），いじめについて話し合う「いじめ熟議」が行われました。いじめとはどのようなも

のなのか，どのようにすればいじめがなくなるか，各学級で真剣に話し合う様子が見られました。 

   

 

 ７/３(月) ７/４(火) ７/５(水) ７/６(木) ７/７(金) ７/８(土） 

１ 月１ 火１ 水１ 木１ 水６ 水１ 

２ 月２ 火２ 水２ 木２ 水６ 水２ 

３ 月３ 火３ 水３ 木３ 水６ 水３ 

４ 月４ 火４ 水４ 木４ 水６ 水４ 

５ 月５ 火５ 水５ 木５ 水６  

６ 月６ 火６ 水６ 木６   
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職場訪問 

(1～5 校時) 

親子講演会 

学年懇談 

18:30 下校(全) 18:30 下校(全) 18:30 下校(全) 18:30 下校(全) 14:30 下校(全)  

 

☆第１４週 ７月３日(月)～７月８日(土)の予定☆ 

☆いじめ熟議☆いじめについて各クラスで話し合いました☆ 

☆吹奏楽部壮行会を行いました☆ 
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